

Fecha	Sección	Página
03.11.2009	Ciudad	2

Avanza limpia en escuelas

## Cierra

 Reanudan el servicio en el Materno Infantil cuando se demuestre que está desinfectado Ilich Valdez

El Hospital Materno Infantil de Cuautepec, en la Gustavo A. Madero, podrá reiniciar operaciones en un plazo de hasta 15 días, al concluir las labores de limpieza y sanitización, luego de la inundación del viernes, informó su director, Jesús Alberto Martínez.

Dicho nosocomio atiende un promedio de 450 pacientes cada mes y unos 15 procedimientos diarios, que incluyen partos, legrados, cesáreas y cirugías ginecológicas.

Martínez aseguró que luego del desbordamiento del Río Cuautepec todas las instalaciones del hospital quedaron inutilizables, desde el estacionamiento hasta la recepción y los consultorios, pues el agua alcanzó más de un metro de altura.

"Este hospital operaba las 24 horas del día los 365 días del año de manera ininterrumpida, hasta que ocurrió la inundación, pero cuando inicien las operaciones de nuevo volveremos a atender a los pacientes de la zona de Gustavo A. Madero, Ecatepec, Coacalco, Tlalnepantla y Tultitlán", aseguró Martínez.

de los Servicios de Limpieza y Vigilancia de la Secretaria de Salud local, explicó que para que el hospital vuelva a operar se ĥará un lavado profundo de todas las áreas y se esterilizarán con cloro; después se realizará una desinfección de alto nivel con elementos especializados y un muestreo bacteriológico para determinar que no haya virus, hongos o bacterias.

Por último, un laboratorio certificará que el hospital está libre de todo germen patógeno.

Martínez estimó que el Hospital Materno Infantil podría ser reabierto justo cuando cumpla 39 años, el próximo 13 de noviembre.

Ayer, personal de Avanzada Reparan del Jefe de Gobierno, Marcelo Ebrard, verificó las instalaciones y las calles

preparó la logística, pues se esperaba que visitara el lugar a las 13:00 horas para supervisar los trabajos de limpieza. Pero Ebrard no llegó.

El Jefe Delegacional en Gustavo A. Madero, Víctor Hugo Lobo, informó que 10 cuadrillas de trabajadores de la demarcación laboran a marchas forzadas para dejar en condiciones las 18 escuelas que resultaron afectadas por la tromba que desbordó el viernes cuatro ríos y afectó a municipios mexiquenses, así como a las delegaciones Gustavo A. Madero y Azcapotzalco.

"La <mark>tromba</mark> provocó daños en 18 planteles educativos y en 7 de éstos las afectaciones son mayo-

Arturo Saldaña, responsable res, como en el jardín de niños Palmatitla, las primarias Gertrudis Armendáriz de Hidalgo, Josefina Tolsá Marañón y Lázaro Cárdenas, así como las secundarias 144, 251 y 160.

"Se trata de daño en equipo de cómputo, mobiliario y material didáctico, así como contaminación de las cisternas. El resto de los planteles requiere labores de limpieza profunda y sanitización", dijo.

Personal de la Secretaría de Obras del GDF se unió a la limpieza de 24 cisternas en escuelas como la Josefa Ortiz de Domínguez, Adolfo López Mateos, Melchor Ocampo y Emilio Bravo.

Para iniciar los trabajos de rehabilitación de vialidades dañadas en Cuautepec, la Secretaría de Obras y Servicios del GDF envió 10 mil metros cuadrados de asfalto.

Ayer, 220 trabajadores adscritos a la Dirección General de Servicios Urbanos iniciaron el raspado de vialidades para poder retirar el pavimento que se levantó luego de la <mark>tromba</mark>

Los trabajos también están enfocados a reparar fisuras en la carpeta de rodamiento hechas al desbordarse el Río Maximalaco



Página 1 de 53339.47 \$ Tam: 538 cr ECAMPOS

Continúa en siguiente hoja



Fecha	Sección	Página
03.11.2009	Ciudad	2

(Cuautepec), antes de la for-

mación de baches. Trabajadores de la dependencia indicaron que van a repavimentar la Avenida Emiliano Zapata, una de las más afectadas, la principal salida de la zona de Cuautepec hacia ave-nidas como Ticomán, 100 Metros, Insurgentes Norte

y Vallejo.

Debido a que en la zona
no hay alternativas de circulación, los trabajos se reali-

zarán por la tarde y noche. En un recorrido se contaron al menos 20 vehículos



varados en dicha avenida, en espera de las aseguradoras. El Hospital Materno Infantil también deja sin atención a vecinos de municipios mexiquenses afectados por la tromba.



Pepenadores echan una mano a los vecinos afectados llevándose lo que les resulta útil.



TAREA EXTRA. En la GAM 18 escuelas resultaron afectadas por las aguas negras.